

CUWITAN

Rayakan HUT ke-21, Polda Banten Komitmen pada Pelayanan Prima

Ayu Amalia - BANTEN.CUWITAN.COM

Jan 14, 2025 - 10:26



Serang - Pada 13 Januari 2025, Polda Banten merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) yang ke-21 dengan upacara penuh semangat di Lapangan Apel Mapolda Banten. Upacara ini menegaskan komitmen Polda Banten untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, menjaga keamanan dan ketertiban, serta mengedepankan profesionalisme dalam pelaksanaan tugas kepolisian.

Dalam hal ini Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki didampingi Kabid Propam Polda Banten Kombes Pol Murwoto dan Kabid Humas Polda Banten Kombes Pol Didik Hariyanto.

Wakapolda Banten mengatakan hari Ulang Tahun ke-21 Polda Banten jatuh pada Minggu, 12 Januari 2025. "Hari ini merupakan hari Ulang Tahun ke-21 Polda Banten yang jatuh pada 12 Januari 2025, disela upacara peringatan hari Ulang Tahun ke-21 Polda Banten tentu sebagaimana program unggulan Kapolda Banten dalam commander wish terdapat program Dimtaq, Jumling dan Sumling, Polisi peduli pengangguran, warung Bhabinkamtibmas termasuk adanya pergelaran cepat anggota kepolisian," katanya.

Hengki menuturkan dalam memperingati HUT Polda Banten ke-21 terdapat beberapa hal yang perlu disampaikan. "Dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dalam memperingati Hut Polda Banten ke-21, ada hal yang perlu disampaikan bahwa diwilayah hukum Polda Banten sampai saat ini dalam keadaan aman dan kondusif termasuk pasca pelaksanaan pengamanan Pilkada serentak diwilayah hukum Polda Banten, dan kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat atas partisipasi masyarakat, penyelenggara pemilu dan unsur lainnya termasuk rekan pers," tuturnya.

Kapolda Banten dalam sambutannya pada upacara HUT ke-21 Polda Banten menyampaikan beberapa pesan penting untuk seluruh jajaran, di antaranya:

1. Tingkatkan profesionalisme dan etos kerja dengan menjadikan pelayanan kepada masyarakat sebagai prioritas utama, serta menghindari sikap arogan yang dapat merusak nama baik institusi.
2. Perkuat implementasi Polri Presisi, khususnya dalam pengembangan kemampuan prediktif, respons cepat terhadap laporan masyarakat, dan transparansi dalam pelaksanaan tugas.
3. Pertahankan sinergitas dengan TNI, pemerintah, dan elemen masyarakat demi keberhasilan dalam menjaga keamanan dan ketertiban.
4. Tingkatkan kepedulian dan empati terhadap masyarakat dengan sikap humanis, responsif, serta memberikan solusi nyata.
5. Siapkan diri untuk menghadapi tantangan tahun 2025, termasuk potensi ancaman kamtibmas, dinamika sosial, dan kesiapan menghadapi agenda nasional dan regional.
6. Pertahankan kepercayaan masyarakat dengan menjaga disiplin, integritas, dan komitmen dalam menjalankan tugas.

Kapolda juga memberikan penghargaan kepada personel yang telah menunjukkan dedikasi dan loyalitas luar biasa, yang membantu menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Penghargaan kepada Personel Berprestasi:

1. Kompol Arief Nazaruddin Yusuf, S.H., S.I.K., M.H. – Kasatreskrim Polresta Tangerang, atas keberhasilan mengungkap kasus pembunuhan dan penggelapan.
2. AKP Suryanto, S.E. – Kasatresnarkoba Polres Pandeglang, atas pengungkapan kasus penggelapan dan penipuan.
3. IPTU Yofan Pratama Bachdar, S.H., S.Tr.K. – PS Kanitreskrim Polsek Ciwandan Polres Cilegon, atas keberhasilan mengungkap kasus pencurian dalam waktu kurang dari 24 jam.

4. AIPDA Toni Nurdin, B.A. – Subditgakkum Ditlantas Polda Banten, atas prestasi dengan jumlah tilang tertinggi pada 2024.

5. PEMBINA Mega Nur Pratiwi, S.E., M.Ak. – Kasubbagrenmin Ro SDM Polda Banten, atas pencapaian indikator kinerja pelaksana anggaran terbaik.

Hengki menjelaskan bahwa Kapolda Banten mengajak seluruh masyarakat untuk terus memberikan dukungan agar Polda Banten dapat terus berkembang menjadi lebih baik. “Kapolda Banten juga mengajak seluruh elemen masyarakat, lembaga, instansi pemerintah/swasta, dan insan media untuk terus memberikan dukungan agar Polda Banten dapat terus berkembang menjadi lebih baik. Kapolda mengingatkan untuk terus memberikan pelayanan yang prima dan profesional sesuai dengan amanat Undang-Undang No. 2 Tahun 2002 tentang Kepolisian Republik Indonesia sebagai pelayan, pelindung, pengayom masyarakat, dan penegak hukum,” jelasnya.

Terakhir Hengki mengatakan bahwa Kapolda Banten mengucapkan terima kasih dan meminta maaf jika terdapat kekurangan dalam pelayanan yang diberikan kepada masyarakat. “Akhirnya, Kapolda Banten mengucapkan terima kasih atas dukungan yang telah diberikan dan meminta maaf kepada masyarakat jika ada kekurangan dalam pelayanan. Ia berharap, Polda Banten akan menjadi Polisi Hebat yang Humanis, Eksis, Bermanfaat, Antisipatif, dan Tegas,” katanya.